

Cookie Policy

Last Updated: April 2025

This document provides information about the use of cookies and similar technologies on the www.je-inspi.com website (the "Website") to ensure compliance with European and Austrian regulations concerning the processing of personal data and electronic communications.

About JE INSPI

The "JE INSPI" brand is owned and marketed by SHREEJI GEMS and SHREEJI GEMS Zweigniederlassung Österreich. The Website is operated and managed by SHREEJI GEMS Zweigniederlassung Österreich.

For the purpose of this Cookie Policy, "JE INSPI" (and "we," "us," and "our") refers to SHREEJI GEMS Zweigniederlassung Österreich, located at Promenade 23, 4020, Linz, Austria, which is responsible for operating and managing the website, www.je-inspi.com.

Additional details of SHREEJI GEMS Zweigniederlassung Österreich:

- Firmenbuch-Nr: 632291 s
- VAT/UID NO: ATU81189526
- EUID: ATBRA.632291-001
- EORI: ATEOS1000152756
- Steuernummer: 46 584/5600

Contact Us

If you have any questions or comments about this Cookie Policy or data protection practices, please contact us at:

SHREEJI GEMS Zweigniederlassung Österreich

Promenade 23, 4020, Linz, Austria

Email: contact@je-inspi.com

Contact no.: +4306703593935

What are Cookies?

Cookies are small text files that are placed on your computer or mobile device when you visit a website. When you return to the website, these cookies are sent back to the site, allowing it to recognize your device. Cookies help the website remember your actions and preferences, such as login details, language preferences, font size, and other display settings, so you don't have to re-enter them each time you return to the site or navigate between pages.

Cookies are used for various purposes, including:

- Digital authentication
- Session tracking
- Storing information about user activities on the site
- Tracking user navigation for statistical or advertising purposes

When you browse our Website, you may also receive cookies from other websites or web servers (third-party cookies) on your computer or mobile device. Some actions on the Website may not be possible without the use of cookies, which are sometimes essential for the website to function correctly.

Types of Cookies Used on the Website

There are different types of cookies, and each has specific characteristics and functions. Cookies can be stored on your device for varying periods. Session cookies are typically deleted when you close your browser, while persistent cookies remain on your device for a pre-defined period. According to current legal requirements, using cookies does not always require your explicit consent. Specifically, technical cookies, which are essential for the operation of the Website or to provide services you have requested, do not require consent.

However, your prior consent is required for:

- Functionality cookies, which enable specific Website features and remember your preferences (e.g., language, selected products) to improve your experience.
- Analytical cookies, including third-party cookies, which help us understand how you and other users use the Website.
- Advertising cookies, which create user profiles to deliver targeted advertising based on your browsing behavior, and social cookies (e.g., from Facebook, Instagram) that enable interaction with social media platforms.

More information and details on the various types of cookies, the way they work and their characteristics can be found on the following site (completely independent and not affiliated with Je Inspi (us)) www.AllAboutCookies.org and www.youronlinechoices.eu.

Cookies Used on the JE INSPI Website

The Website uses various types of cookies to:

- Operate the Website and provide services
- Enhance your browsing experience
- Deliver advertisements tailored to your preferences
- Enable other functionalities

The cookies used on the Website can be categorized as follows:

- **Technical cookies:** These are essential for the Website's operation and to provide the services and content you request. They include browsing or session cookies.
- **Functionality cookies:** These cookies enable specific features and remember your preferences (e.g., language, products selected for purchase) to improve your experience.
- **Analytical cookies:** These cookies, including third-party cookies, help us analyze how users interact with the Website.
- **Advertising cookies:** These cookies, including third-party cookies, create user profiles to deliver targeted advertisements based on your browsing behavior.
- **Social cookies:** These are third-party cookies (e.g., from social media platforms) that allow you to interact with social media.

Functional, analytical, advertising, and social cookies are only activated and used if you provide your prior consent. Third-party cookies, which come from other websites or web servers, may also be used for purposes specific to those third parties.

How to Manage Cookie Settings

You can manage your cookie preferences through your browser settings. Most browsers allow you to:

- View cookies and delete them individually
- Block third-party cookies
- Block all cookies
- Delete all cookies when you close your browser

Please note that blocking all cookies may affect your browsing experience and prevent you from using certain features of the Website.

Browser Settings

You have the ability to permit, block, or remove cookies (either entirely or selectively) through your browser's configuration options. Should you choose to disable some or all cookies (including technical, functional, and third-party cookies), please be aware that the Website may experience reduced functionality:

- The Website or specific services may become unavailable;
- Certain features might not function as expected or may be inaccessible;
- You might be required to repeatedly adjust settings or manually input information each time you visit the Website.

For detailed guidance on adjusting cookie preferences in your browser, please consult the browser's help documentation.

Below are links to cookie setting guides for popular browsers:

- Internet Explorer: <http://windows.microsoft.com/en-us/windows7/block-enable-or-allow-cookies>
- Safari: http://support.apple.com/kb/PH19255?viewlocale=en_UK
- Chrome: <https://support.google.com/chrome/answer/95647?hl=en&hlrm=fr&hlrm=en>
- Opera: <https://help.opera.com/en/latest/web-preferences/#cookies>
- Firefox: <https://support.mozilla.org/en-US/kb/enable-and-disable-cookies-website-preferences>

Cookie Preference Center

Upon your first visit, you can accept only essential cookies, accept all cookies, or customize your cookie settings using the "Cookie Preference Center," accessible via the banner at the bottom of the homepage. You can revisit and modify your preferences at any time through the "[Cookie Preference Center](#)" link located in the Website's footer.

Please keep the following in mind:

- Technical cookies (including third-party technical cookies) are strictly necessary for the Website's operation and to provide the content and services you request. Disabling these cookies will impair the Website's functionality and your access to its content and services.
- Refusing functionality cookies (including third-party functionality cookies) may result in certain services or features being unavailable or functioning incorrectly, and you may be required to re-enter information or preferences each time you visit the Website.
- Declining analytical, advertising, or social cookies (including third-party cookies) will not affect the Website's basic operation.

Your cookie choices for the Website will be saved in a specific technical cookie, detailed in the cookie table. In some situations, this cookie may not function correctly. If this occurs, we recommend deleting unwanted cookies and adjusting your preferences through your browser settings.

You will need to reset your cookie preferences if you access the Website from different devices or browsers, or if you delete cookies from your device.

Additional Information

For more information about how we handle your personal data, please refer to our [Privacy Policy](#) and [Terms of Use](#).

Updates to this Cookie Policy

We may update this Cookie Policy from time to time. Any changes will be posted on the Website, and we encourage you to review this policy periodically to stay informed about how we use cookies.

Cookie-Richtlinie

Letzte Aktualisierung: April 2025

Dieses Dokument enthält Informationen über die Verwendung von Cookies und ähnlichen Technologien auf der Website www.je-inspi.com (die „Website“), um die Einhaltung der europäischen und österreichischen Vorschriften bezüglich der Verarbeitung personenbezogener Daten und der elektronischen Kommunikation zu gewährleisten.

Über JE INSPI

Die Marke „JE INSPI“ ist Eigentum der SHREEJI GEMS und der SHREEJI GEMS Zweigniederlassung Österreich und wird von diesen vermarktet. Die Website wird von der SHREEJI GEMS Zweigniederlassung Österreich betrieben und verwaltet.

Im Sinne dieser Cookie-Richtlinie bezieht sich „JE INSPI“ (und „wir“, „uns“ und „unser“) auf die SHREEJI GEMS Zweigniederlassung Österreich mit Sitz in Promenade 23, 4020, Linz, Österreich, die für den Betrieb und die Verwaltung der Website www.je-inspi.com verantwortlich ist.

Weitere Details der SHREEJI GEMS Zweigniederlassung Österreich:

- Firmenbuch-Nr: 632291 s
- UID-Nr.: ATU81189526
- EUID: ATBRA.632291-001
- EORI: ATEOS1000152756
- Steuernummer: 46 584/5600

Kontaktieren Sie uns

Wenn Sie Fragen oder Anmerkungen zu dieser Cookie-Richtlinie oder zum Datenschutz haben, kontaktieren Sie uns bitte unter:

SHREEJI GEMS Zweigniederlassung Österreich

Promenade 23, 4020, Linz, Österreich

E-Mail: contact@je-inspi.com

Kontaktnummer: +4306703593935

Was sind Cookies?

Cookies sind kleine Textdateien, die auf Ihrem Computer oder Mobilgerät abgelegt werden, wenn Sie eine Website besuchen. Wenn Sie auf die Website zurückkehren, werden diese Cookies an die Website zurückgesendet, sodass diese Ihr Gerät wiedererkennen kann. Cookies helfen der Website, sich Ihre Aktionen und Präferenzen zu merken, z. B. Anmeldedaten, Spracheinstellungen, Schriftgröße und andere Anzeigeeinstellungen, sodass Sie diese nicht jedes Mal neu eingeben müssen, wenn Sie auf die Website zurückkehren oder zwischen Seiten navigieren.

Cookies werden für verschiedene Zwecke verwendet, darunter:

- Digitale Authentifizierung
- Sitzungsverfolgung
- Speichern von Informationen über Benutzeraktivitäten auf der Website
- Verfolgen der Benutzernavigation für statistische oder Werbezwecke

Wenn Sie unsere Website besuchen, können Sie auch Cookies von anderen Websites oder Webservern (Drittanbieter-Cookies) auf Ihrem Computer oder Mobilgerät empfangen. Einige Aktionen auf der Website sind möglicherweise ohne die Verwendung von Cookies nicht möglich, die manchmal für das korrekte Funktionieren der Website unerlässlich sind.

Arten von Cookies, die auf der Website verwendet werden

Es gibt verschiedene Arten von Cookies, und jede hat spezifische Merkmale und Funktionen. Cookies können für unterschiedliche Zeiträume auf Ihrem Gerät gespeichert werden. Sitzungscookies werden normalerweise gelöscht, wenn Sie Ihren Browser schließen, während dauerhafte Cookies für einen vordefinierten Zeitraum auf Ihrem Gerät verbleiben. Gemäß den geltenden gesetzlichen Bestimmungen erfordert die Verwendung von Cookies nicht immer Ihre ausdrückliche Einwilligung. Insbesondere technische Cookies, die für den Betrieb der Website oder zur Bereitstellung der von Ihnen angeforderten Dienste unerlässlich sind, erfordern keine Einwilligung.

Ihre vorherige Einwilligung ist jedoch erforderlich für:

- Funktionalitäts-Cookies, die bestimmte Website-Funktionen ermöglichen und sich Ihre Präferenzen merken (z. B. Sprache, ausgewählte Produkte), um Ihr Erlebnis zu verbessern.
- Analyse-Cookies, einschließlich Drittanbieter-Cookies, die uns helfen zu verstehen, wie Sie und andere Nutzer die Website nutzen.

- Werbe-Cookies, die Nutzerprofile erstellen, um auf Ihr Surfverhalten zugeschnittene Werbung zu liefern, und Social-Cookies (z. B. von Facebook, Instagram), die die Interaktion mit Social-Media-Plattformen ermöglichen.

Weitere Informationen und Details zu den verschiedenen Arten von Cookies, ihrer Funktionsweise und ihren Eigenschaften finden Sie auf der folgenden Website (völlig unabhängig und nicht mit Je Inspi (uns) verbunden) www.AllAboutCookies.org und www.youronlinechoices.eu.

Auf der JE INSPI Website verwendete Cookies

Die Website verwendet verschiedene Arten von Cookies, um:

- Die Website zu betreiben und Dienste bereitzustellen
- Ihr Surferlebnis zu verbessern
- Auf Ihre Präferenzen zugeschnittene Werbung zu liefern
- Andere Funktionalitäten zu ermöglichen

Die auf der Website verwendeten Cookies können wie folgt kategorisiert werden:

- **Technische Cookies:** Diese sind für den Betrieb der Website und die Bereitstellung der von Ihnen angeforderten Dienste und Inhalte unerlässlich. Sie umfassen Browser- oder Sitzungscookies.
- **Funktionalitäts-Cookies:** Diese Cookies ermöglichen bestimmte Funktionen und speichern Ihre Präferenzen (z. B. Sprache, zum Kauf ausgewählte Produkte), um Ihr Erlebnis zu verbessern.
- **Analyse-Cookies:** Diese Cookies, einschließlich Drittanbieter-Cookies, helfen uns zu analysieren, wie Nutzer mit der Website interagieren.
- **Werbe-Cookies:** Diese Cookies, einschließlich Drittanbieter-Cookies, erstellen Nutzerprofile, um auf Ihr Surfverhalten zugeschnittene Werbung zu liefern.
- **Social-Cookies:** Dies sind Drittanbieter-Cookies (z. B. von Social-Media-Plattformen), die es Ihnen ermöglichen, mit Social Media zu interagieren.

Funktionale, Analyse-, Werbe- und Social-Cookies werden nur mit Ihrer vorherigen Einwilligung aktiviert und verwendet. Drittanbieter-Cookies, die von anderen Websites oder Webservern stammen, können auch für Zwecke verwendet werden, die für diese Drittanbieter spezifisch sind.

Verwalten von Cookie-Einstellungen

Sie können Ihre Cookie-Einstellungen über Ihre Browser-Einstellungen verwalten. Die meisten Browser ermöglichen Ihnen:

- Cookies anzuzeigen und einzeln zu löschen
- Drittanbieter-Cookies zu blockieren
- Alle Cookies zu blockieren
- Alle Cookies zu löschen, wenn Sie Ihren Browser schließen

Bitte beachten Sie, dass das Blockieren aller Cookies Ihr Surferlebnis beeinträchtigen und Sie daran hindern kann, bestimmte Funktionen der Website zu nutzen.

Browser-Einstellungen

Sie haben die Möglichkeit, Cookies über die Konfigurationsoptionen Ihres Browsers zuzulassen, zu blockieren oder zu entfernen (entweder vollständig oder selektiv). Sollten Sie sich entscheiden, einige oder alle Cookies (einschließlich technischer, funktionaler und Drittanbieter-Cookies) zu deaktivieren, beachten Sie bitte, dass die Funktionalität der Website dadurch beeinträchtigt werden kann:

- Die Website oder bestimmte Dienste sind möglicherweise nicht verfügbar;
- Bestimmte Funktionen funktionieren möglicherweise nicht wie erwartet oder sind nicht zugänglich;
- Sie müssen möglicherweise bei jedem Besuch der Website Einstellungen wiederholt anpassen oder Informationen manuell eingeben.

Eine detaillierte Anleitung zum Anpassen der Cookie-Einstellungen in Ihrem Browser finden Sie in der Hilfedokumentation des Browsers.

Nachfolgend finden Sie Links zu Anleitungen für Cookie-Einstellungen für gängige Browser:

- Internet Explorer: <http://windows.microsoft.com/en-us/windows7/block-enable-or-allow-cookies>
- Safari: http://support.apple.com/kb/PH19255?viewlocale=en_UK
- Chrome: <https://support.google.com/chrome/answer/95647?hl=en&hlrm=fr&hlrm=en>
- Opera: <https://help.opera.com/en/latest/web-preferences/#cookies>
- Firefox: <https://support.mozilla.org/en-US/kb/enable-and-disable-cookies-website-preferences>

Cookie-Präferenzzentrum

Bei Ihrem ersten Besuch können Sie über das Banner am unteren Rand der Homepage entweder nur die wesentlichen Cookies akzeptieren, alle Cookies akzeptieren oder Ihre Cookie-Einstellungen anpassen. Sie können Ihre Präferenzen jederzeit über den Link „[Cookie-Präferenzzentrum](#)“ in der Fußzeile der Website aufrufen und ändern.

Bitte beachten Sie Folgendes:

- Technische Cookies (einschließlich technischer Cookies von Drittanbietern) sind für den Betrieb der Website und die Bereitstellung der von Ihnen angeforderten Inhalte und Dienste unbedingt erforderlich. Die Deaktivierung dieser Cookies beeinträchtigt die Funktionalität der Website und Ihren Zugriff auf deren Inhalte und Dienste.
- Die Ablehnung von Funktionalitäts-Cookies (einschließlich Funktionalitäts-Cookies von Drittanbietern) kann dazu führen, dass bestimmte Dienste oder Funktionen nicht verfügbar sind oder nicht richtig funktionieren, und Sie müssen möglicherweise bei jedem Besuch der Website Informationen oder Präferenzen erneut eingeben.
- Die Ablehnung von Analyse-, Werbe- oder Social-Cookies (einschließlich Drittanbieter-Cookies) hat keine Auswirkungen auf den grundlegenden Betrieb der Website.

Ihre Cookie-Auswahl für die Website wird in einem bestimmten technischen Cookie gespeichert, der in der Cookie-Tabelle aufgeführt ist. In einigen Situationen funktioniert dieser Cookie möglicherweise nicht richtig. In diesem Fall empfehlen wir, unerwünschte Cookies zu löschen und Ihre Präferenzen über Ihre Browser-Einstellungen anzupassen.

Sie müssen Ihre Cookie-Einstellungen zurücksetzen, wenn Sie von verschiedenen Geräten oder Browsern auf die Website zugreifen oder wenn Sie Cookies von Ihrem Gerät löschen.

Zusätzliche Informationen

Weitere Informationen darüber, wie wir mit Ihren personenbezogenen Daten umgehen, finden Sie in unserer [Datenschutzrichtlinie](#) und unseren [Nutzungsbedingungen](#).

Aktualisierungen dieser Cookie-Richtlinie

Wir können diese Cookie-Richtlinie von Zeit zu Zeit aktualisieren. Alle Änderungen werden auf der Website veröffentlicht, und wir empfehlen Ihnen, diese Richtlinie regelmäßig zu lesen, um sich darüber zu informieren, wie wir Cookies verwenden.